



Priener Starkbierfest kein Aprilscherz

Beitrag

Nach 3-jähriger Pause dürfen die Priener Blasmusikanten wieder zum traditionellen Starkbierfest einladen. Dieses findet am Samstag, 1. April ab 19:30 Uhr im König-Ludwig-Saal statt.

Zu Beginn wird die Jugendblaskapelle spielen, für das leibliche Wohl ist wieder bestens gesorgt. Die „Zwoa Ratschkathln“ Rosi Hell und Brigitte Sperger haben sich wieder angesagt, um über verschiedene Begebenheiten und Ereignisse der letzten Jahre von Prien und Umgebung zu informieren.

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Starkbierfest im Jahr 2013 – weiß-blaue Priener Blasmusikanten

Anhang: [Plakat](#)



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Blaskapelle Prien
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Starkbierfest